



## Aumento al salario mínimo un logro de la 4T, dice Mier



El anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador de incrementar el salario mínimo en un 20 por ciento “es un logro más de la Cuarta Transformación para mejorar la calidad de vida de los trabajadores y de sus familias”, dijo el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

En redes sociales el legislador escribió que “esta buena noticia es producto del trabajo, visión y consistencia de nuestro movimiento”.

En estos cinco años, mencionó, las y los diputados constituyentes de la Cuarta Transformación han aprobado reformas para fortalecer los derechos laborales, entre las que destacan: Aumento del salario real de los trabajadores en un 80 por ciento y de 150 por ciento en la zonas fronterizas.

Además, la creación de los tribunales laborales, para adecuar nuestra legislación a los convenios internacionales y la modernización del mundo laboral.

También la democratización de la vida sindical. Vacaciones dignas, como un reconocimiento al desempeño y antigüedad de los trabajadores mexicanos.

El anuncio del presidente @lopezobrador\_ de incrementar el salario mínimo en un 20%, es un logro más de la Cuarta Transformación para mejorar la calidad de vida de los trabajadores y de sus familias.

Afirmó que “este quinto habla de la distorsión del equilibrio entre poderes a razón de que dos ministros han renunciado en este periodo gubernamental”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

0

02/12/2023

LEGISLATIVO

“Realizamos reformas que permiten avanzar en la igualdad en el trabajo y terminar con el acoso laboral. Medidas para emitir, evitar y combatir el trabajo infantil en el beneficio superior de la niñez y la adolescencia”, señaló.

Además, recordó, “en estos momentos, la Cámara de Diputados analiza y enriquece el dictamen de la reforma constitucional que haría viable la disminución de la semana laboral de 48 a 40 horas”.

<https://www.milenio.com/politica/ignacio-mier-incremento-salario-minimo-logro-4t>